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Zitat von chewie 

Wenn man sich mal in Erinnerung ruft, wie der Mann (gerade hier) angegangen und
kritisiert wurde, weil er aus der Scheiße die Bader (der von vielen Fans, gerade den
Ultras viel zu lange gedeckt wurde) nicht im Handumdrehen Gold machen konnte, ist es
schon erstaunlich wie sich jetzt viele genau gegenteilig äußern.

Aber das is ja nix neues.

Ich finde das man vergangenes jetzt nicht wieder aufwärmen soll, momentan läuft es super und
das ist gut so und nur das wollen wir doch letztendlich alle, es geht um unseren Herzensverein
und nicht um Namen, der Laden kann oder funktioniert nur deßhalb so gut weil wieder an einen
Strang gezogen wird, von ganz unten bis oben hinauf, dieses Gefühl hatte ich von Anfang an
bei Grehtel,AR,MM und AB und erst recht als MK hinzu kam, diese verbrannte Erde die diese
Drecksäcke hinterlassen haben fängt langsam aber sicher wieder zu spriesen an, muss jetzt
gepflegt werden und zwischendurch auch einmal nachgesät werden

Es macht einfach wieder Spaß!
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